

## DAFTAR ISI

Abdul Wakhid, “*Tawuran massal warga Vs Perguruan silat dilamongan, 3 luka parah*”, 21 oktober 2021, diakses 21 oktober 2021.

Agus prasty, “*Konflik Kekerasan Antara Pendekar Silat Dalam Perspektif Sosial (Studi Konflik antar Pendekar Silat Di Wilayah Madiun)*”, Indonesia yang berkembang sosial tanpa diskriminasi, UPBJJ-UT surabaya.

Ali Marsaban, *Kamus Bahasa Indonesia*, (Bandung:perkasa, 1984).

Alex sobur. 2013 *PSIKOLOGI UMUM*. Bandung: CV Pustaka Setia.

Amron Habibi, “*Sejarah Pencak Silat Indonesia (Studi Histori Perkembangan Persaudaraan Setia Hati Terate di Madiun Periode 1922-2000)*” (Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta: 2009).

Angina, Linggar Lestari. 2010. *Hubungan Antara Dukungan Sosial Keluarga dengan Kepatuhan Pasien Diabetes Mellitus dalam Melaksanakan Program Diet di Poli Penyakit Dalam RSUD Cibabat Cimahi*. Skripsi.

Andi prastowo. *Metode penelitian kualitatif dalam Perspektif Rancangan Penelitian*, (Jogjakarta: Ar-Ruzz Media, 2012).

Bahtiar Akbar, “*Fanatisme Kelompok Suporter Sepak bola (Studi Kasus Biru semarang)*” (Skrpsi, Uneversitas Negeri, Semarang, 2015) .

Basrowi & Suwandi, *Memahami Penelitian Kualitatif* (Jakarta: Rineka Cipta, 2008).

Bimo, Walgito. *Pengantar Psikologi Umum*. Yogyakarta: C.V Andi. 2010.

Biyan Mudzaky, “*Bentrok PSHT Vs IKSPI dimalang, Mapolda Digerudung Massa*”, *Radar Malang*, <https://radarmalang.jawapos.com>, 22 september 2021, diakses tanggal 21 oktober 2021.

- Burhan Bangun, *Penelitian Kuantitatif* (Jakarta: Kencana, 2007).
- Cicilia, Rina, Winida, "Perilaku Agresi ditinjau dari Fanatisme pada Satuan Mahasiswa dan Mahasiswa Ikatan Pemuda Karya", *jurnal Analitika*, 1 (januari, 2019).
- Darwis Hude.(2006). *Emosi-Penjelajahan Religio-Psikologis tentang Emosi Manusia Dalam Al Qur'an*. Jakarta: Erlangga.
- Drs. Leonard F. Polhaupessy, *Psi 2016 Perilaku Manusia : Pengantar Singkat Tentang Psikologi*. Bandung : Refika Aditama.
- Erliana Riady, "PSHT dan Pshw Bentrok di Blitar, 28 pesilat diamankan", *detik news*, <https://news.detik.com>, 05 mei 2021, diakses 21 oktober 2021.
- Ephrilia Noor Ftriana judul jurnal "Realita Kekerasan Simbol Dalam Relasi Sosial Anggota Organisasi Penak Silat Persaudaraan Setia Hati terate Dikabupaten Nganjuk", *jurnal lakon*, Vol.08, No. 1, 2019.
- Evi Dwi Watiningsih, "Pengaruh Fanatisme, Anonimitas Dan Trait Kepribadian Big Five Terhadap Agresi verbal Penggemar K-pop Di Media Sosial" (Skripsi, Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah, Jakarta, 2020).
- Fatimatuz Zuhriyah, "Perilaku Agresif dan Fanatisme Anggota Perguruan Pencak Silat X", *Skripsi*, IAIN sunan ampel, Surabaya, 2011.
- Gerson yohi saputra, "Hubungan Antara Fanatisme Dengan Keputusan Pembelian Merchandise Pada Suporter Klub Manchester United", (Skripsi, Universitas Sanata Dharma, Yogyakarta, 2018).
- Kartono, kartini, 1996, *Pengantar Metodologi Riset Sosial*, bandung, penerbit *Mandar maju*.

KBBI (Kamus Besar Bahasa Indonesia). Jakarta: PT (Persero) 2005. penerbitan dan Percetakan.

Irawan Soehartono, *Metode Penelitian Sosial: Suatu Teknik Penelitian Bidang Kesejahteraan Sosial dan Ilmu Sosial Lainnya* (Bandung:Remaja Roesda karya, 1995).

Juliansyah Noor, *Metodologi Penelitian* (Jakarta: Kencana, 2012).

Lexy j. Moleong. *Metodelogi penelitian kualitatif* (Bandung:PT Remaja Rosdakarya, 2016).

M. Ainul Yaqin, “*Hubungan Kepatuhan Pelatih Pencak Silat Dengan Perilaku Agresivitas Remaja Anggota Perguruan Setia Hati Terate*”, skripsi UIN Sunan Ampel Surabaya 2020.

M. Djunaidi Ghony & Fauzan Almanshur, *Metodologi Penelitian Kualitatif* (Jogjakarta: AR-Ruzz Media, 2012).

Nursalim dan Purwoko. (2015). *Pengembangan Konseling Resolusi Konflik Untuk Membantu Mengatasi Konflik Interpersonal Siswa*. Jurnal Bimbingan Dan Konseling PD ABKIN Provinsi Jawa Timur, 1 (1).

Patroit, Yunna, “*Hubungan antara Fanatisme Berfikir dengan Agresifitas kelompok*” (Skripsi, Universitas 17 agustus 1945, 2001).

Persaudaraan Setia Hati Teratae, *Buku 1* (madiun: Persaudataan Setia hati Terate, 1995).

Pipiet Wibawanto, “*Puluhan anggota 2 perguruan silat bentrok di jalan, belasan pemuda terluka dua motor rusak*”, *sindonews.com*, <https://daerah.sindonews.com>, 12 april 2021, diakses 21 oktober 2021

Prof. Dr .Sarwono, Wirawan Sarlito. *Teori-Teori Psikologi Sosial*. Depok: PT.

RAJA GRAFINDO PERSADA, 2014.

Refia Juniarti Hendrastin Dan Budi Purwoko, 2014. *Bimbingan Konseling Unesa ( Studi Kasus Psikologis Konflik Interpersonal Siswa Merujuk Teori Segitiga Abc Konflik Galtung Dan Kecenderungan Penyelesaiannya Pada Siswa Kelas Xii Jurusan Multi Media Di Sma Mahardhika Surabaya)*.

Saifuddin Azwar, “*Metode Penelitian*”, (Yogyakarta: Pustaka Belajar, 2001).

Satria Gustiana R, “*Kajian kriminologi terhadap faktor penyebab terjadinya konflik antar anggota perguruan penak silat (studi di persaudaraan setia hati tunas muda winongo dan persaudaraan setia hati teratai serta kepolisian resort kota madiun)*”, Skripsi, UB Malang, 2013.

Soekidjo Notoatmodjo, *Pendidikan dan perilaku kesehatan*, Jakarta : Rineka Cipta, 2018.

Sugiyono, *Metode Penelitian Kualitatif, Kuantitatif, dan R&D*, (Bandung, Alabeta, 2011).

Wildan zulkarnain, *Dinamika kelompok*. Jakarta: PT Bumi Aksara, 2013.

W.J.S. Poerwadarminta, *Kamus Umum bahasa Indonesia*, (Jakarta: Balai Pustaka, 1976).

**LAMPIRAN**  
**MATRIKS PENGUMPULAN DATA**

Komponen	Data	Sumber Data	Teknik Pengumpulan Data		
			Observasi	Wawancara	Dokumentasi
Fanatisme	Deskripsi tentang PSHT Mlandangan	Ketua, Pengurus, Pelatih, Anggota PSHT Desa Mlandangan	✓	✓	✓
	Kegiatan dan kontribusi PSHT Mlandangan di dalam Masyarakat		✓	✓	✓
	Struktur, koordinasi, dan hubungan masyarakat		✓	✓	✓
	Upaya dan pencegahan fanatisme berlebihan pada organisasi	Anggota	✓	✓	✓
	Factor ketertarikan mengikuti PSHT di Desa Mlandangan		✓	✓	✓
	Fanatisme yang dilakukan oleh para anggota		✓	✓	✓
Dinamika Psikologi	Hubungan PSHT secara internal maupun eksternal	Ketua, Pengurus, Pelatih, Anggota PSHT Desa Mlandangan	✓	✓	✓
	Fanatisme terhadap organisasinya dalam bentuk materil		✓	✓	✓
	Dinamika psikologis fanatisme pada anggota organisasi PSHT		✓	✓	✓
			✓	✓	✓

### Hasil Wawancara

Perilaku Fanatisme Anggota Perguruan Pencak Silat PSHT di Desa Mlandangan Kabupaten Nganjuk menjadi sesuatu semangat di suatu pemikiran yg bertabiat fanatik yg terwujudkan didalam intensitas emosi serta bersifat ekstrim.<sup>1</sup>

Subjek	Fakta Wawancara
1	“Pemahaman tentang filosofi-filosofi PSHT dan dasar-dasar ajarannya sebenarnya. Sebenarnya kalau semua anggota psht mengerti semua dasar psht dan makna ajaran psht dan mengamalkan dalam sehari-hari dalam tindakan dimasyarakan pasti gak akan kayak gitu mas.”
2	“masalah perselisihan itu sebenarnya hanya dari satu orangnya nya saja yang dikaikan dengan organisasi jadi masalah kecil yang dibesar-besarkan.”
3	“bisanya saya dulu baru di sahkan jadi anggota psht masih sering sambang-sambang latihan lihat adik-adik latihan, tapi sekarang udah jarang mas hehehe, tp yang setiap tahun pasti ikut cuci mori sama dampingi adik disahkan jadi anggota psht.”
4	“Kalau itu jelas mas kalau mau diadakanya pertandingan pasti ada koordinasi dulu dari pengguras-pengurus, tp kalau mengenai konvoi itu bukan kordinasi dari pengurus mas.”
5	“Kalau saya pernah ikut konvoi 1 kali mas, waktu 2012 waktu pertama kali setelah saya di sahkan jadi anggota psht dan itu di nganjuk kota.”
6	“Kegiatan yang rutin tiap minggu 2 kali juga ada latihan adik siswa psht dan kegiatan malam 1 suro cuci mori.”

<sup>1</sup> Patroit, Yumna, “Hubungan antara Fanatisme Berfikir dengan Agresifitas kelompok” (Skripsi, Unesirsitas 17 agustus 1945,2001),27.

rasa solidaritas yang terlalu kuat sehingga menjadi ketertarikan berlebihan terhadap individu ataupun kelompok.<sup>2</sup>

Subjek	Fakta Wawancara
1	“Sebenarnya dari ketua rayon mlandangan ini mengajak semua anggota bersinergi dengan anggota pencak silat lain, tapi anggota kita kan banyak dengan berbagai macam karakter orang ada gak mendengarkan himbauan ada juga yang masih dengan keegoisannya.”
2	“Seharusnya seperti itu mas, tp kondisi lapangan kan gk bisa dipredisi. Anggota kita kan juga banya dan macam-macam karakternya. Kalau menurut saya lebih enak mengatur siswa mas nurut-murut semua.”
3	“Saya kagum dalam psht rasa persaudaraannya mas sangat kuat sesama anggota.”
4	“Gak ada masalah mas sebenarnya, mungkin hanya salah satu oknum anggota yang anarkis jadi semua anggota kena imbasnya, mungkin pemahaman mas, dan kurangnya pendalaman materi-materi yang diajarkan di PSHT.”
5	“Sukanya saudaranya banyak mas, dukanya ya itu kalau salah satu anggota berbuat resek atau anarkis dalam kegiatan apapun yang lain yang tak tau apa-apa ikut kena imbasnya.”
6	“Banyak mas, kegiatan sosial bersih desa kerja bakti di desa, acara runtin tiap malam suro cuci mori bersama teman-teman PSHT.”

<sup>2</sup> Cicilia,Rina,Wimida,“Perilaku Agresi ditinjau dari Fanatisme pada Satuan Mahasiswa dan Mahasiswa Ikatan Pemuda Karya” *Jurnal Anatika*, 1(Januari.2019),34.

kepercayaan seorang yang sangat kokoh serta kurang memakai akal/logika budi akibatnya tidak mendapatkan faham yg lain serta bertujuan guna mengejut. <sup>3</sup>

Subjek	Fakta Wawancara
1	<p>“Menghargai panitia dan tuan rumah yang menyelenggarakan kegiatan itu, jaga ketertiban. Setiap apa yang kamu lakukan itu kamu membawa nama besar psht jadi jika kamu melakukan tindakan yang anarkis atau tawuran dijalan yang jelek bukan sekedar nama mu juga tapi nama besar psht dan seluruh anggota psht ikut jelek. Jadi jika kamu benar mencintai dan menyukai ajaran psht jaga tingkah laku mu jaga tindakan mu jadi lah orang yang benar- benar berbudi luhur tau benar tau salah dan jadikannya kata-kata ini bukan sekedar kata tapi tingkah laku mu.”</p>
2	<p>“Setelah disahkan jangan sudah, terus tetep gali dan pelajari makna yang ada lambang PSHT. Itu mas yang saya ingat, ya itu sampean tau, kalau semua anggota psht menjalankan itu pasti tidak ada yang melakukan seperti itu.”</p>
3	<p>“Kalau saya gak pernah ada masalah mas, apalagi didunia kerja perbedaan anggota pencak silat gak jadi masalah. Tapi dulu waktu belum kerja sih masih sering ikut konvoi terkadang sampai ricuh, tawuran, dan angkuh dijalan raya mas.”</p>
4	<p>“Jangan merasa puasa, setelah disahkan jadi anggota jangan terus udah gak mendalami lagi. Sering datang kerumah sesepuh atau senior-senior psht untuk menambah kan bekal materi yang belum didapat waktu Latihan.”</p>
5	<p>“Jujur ya mas, saya sebenare ya gk suka anggota-anggota psht konvoi, soalnya yang dirugikan itu banyak ya salah satunya psht itu sendiri. Karena 1 orang yang anarkis diacara konvoi semua anggota psht ikut keseret. Tapi saya pernah ikut konvoi itu masalahnya temen-temen suka bikin rusuh di sepanjang jalan raya hingga menimbulkan kericuhan sehingga pengendara lainnya pada minggir karena takut.”</p>
6	<p>“Tergantung mas, tapi biasanya saya bersama teman-teman itu bondo nekat aja sih hehehe”</p>

<sup>3</sup> Ibid,24.



Dinamika Psikologi Fanatisme Anggota Perguruan Pencak Silat PSHT di Desa Mlandangan Kabupaten Nganjuk  
dinamika psikologi dan proses dan suasana kejiwaan internal individu dalam menghadapi dan mensolusi konflik yang dicerminkan oleh pandangan atau persepsi, sikap dan emosi, serta perilakunya.<sup>4</sup>

<b>Subjek</b>	<b>Fakta Wawancara</b>
1	“harus mencari titik dimana konflik itu terjadi dulu mas, lalu kita cari titik tengahnya yang bisa kedua belah pihak saling untung”
2	“sekarang jamannya seperti ini media sosial mas, masalah kecil bisa jadi besar. Kalau menurut saya cari akar permasalahannya, pertemuan orangnya yang berkonflik itu cari solusi yang sama-sama baiknya dan jaga ketertiban ikuti peraturan yang sudah ada, itu aja mas.”
3	“Jujur ya mas, kalau ini saya banyak kalau disebutkan satu persatu saya bingung. Saya kasih tau salah satunya ya mas, di acara pengesahan warga baru kemaren yang di adakan di padepokan psht ranting pace saya ikut. tp ini inisiatif saya sendiri loh mas, bukan kordinasi dari psht rayon mlandangan.”
4	“Mencari anggota yang berkonflik di dukukan bersama, kita ambil jalan yang tidak merugikan sebelah pihak saja. Selalu menjaga kerukunan jangan bersikap seandainya apa lagi kita hanya tau waktu ada acara itu, kasian yang sudah mengadakan acara udah mengelontorkan dana besar membuat acara dirusak hanya salah satu oknum yang kurang bertanggung jawab.”
5	“Jujur ya mas, saya sebenarnya ya gk suka anggota-anggota psht konvoi, soalnya yang dirugikan itu banyang ya

<sup>4</sup> Nursalim dan Purwoko. (2015). Pengembangan Konseling Resolusi Konflik Untuk Membantu Mengatasi Konflik Interpersonal Siswa. Jurnal Bimbingan Dan Konseling PD ABKIN Provinsi Jawa Timur, 1 (1), 11-21.

	salah satunya psht itu sendiri. Karna I orang yang anarkis diacara konvoi semua anggota psht ikut keseret.”
6	“Sebenarnya baik-baik aja mas, kalau sana gak ada yang mulain perkara saya ya gak ada masalah tapi kalau ada yang buat masalah saya berani maju.”

**Lembar Verbatim**  
**Subjek 1 (Pengurus)**

Nama : Purwoto  
 Alamat : Ds. Mlandangan dusun sumbrayung  
 Umur : 57  
 Pekerjaan : perangkat desa  
 Pendidikan terakhir : SMA

<b>No</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Jawaban</b>	<b>Analisa</b>
<b>1.</b>	Kapan awal mula berdirinya kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	2016 mas	Deskripsi tentang PSHT Mlandangan
<b>2.</b>	Apa visi misi dari kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Visi misi kita sama mas, kayak visi misi psht pada umumnya. Mencetak manusia berbudi luhur tau benar tau salah	
<b>3.</b>	Berapa jumlah anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Anggota aja mas sekitar 350 orang	
<b>4.</b>	Bagaimana cara menjadi anggota pada kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Mintaijin orang tua, kemauan yang kuat, niat latihan	

<p><b>5.</b> Apa saja kegiatan yang dilakukan kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Latihan rutin yang diadakan setiap malam minggu sama selasa malam rabu.</p>	<p><b>Kegiatan dan kontribusi PSHT Mlandangan di dalam Masyarakat</b></p>
<p><b>6.</b> Prestasi apa saja yang pernah diraih kelompok PSHT di Desa Mlandangan ?</p>	<p>Pernah juara nasional dalam pertandingan antar pencak silat.</p>	
<p><b>7.</b> Bagaimana peran anggota PSHT di Desa Mlandangan dalam pengembangan PSHT?</p>	<p>Yaaa harus bersinambungan dan berkolaborasi, kalau anggota psht dimintai tolong untuk menyuskseskan kegiatan desa ya harus ikut</p>	
<p><b>8.</b> Sudah berapa lama menjadi Pengurus Organisasi PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Sejak pertama kali psht desa mlandangan didirikan</p>	
<p><b>9.</b> Bagaimana keterlibatan anda dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Saya selaku ketua rayon mlandangan ya mengordinir adik-adik anggota dan himbauan yang diberitahukan dari ranting</p>	
<p><b>10.</b> Bagaimana anda melakukan koordinasi terhadap anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>ya memberi tahukan kalau ada himbauan dari ranting secara langsung maupun secara lewar chat hp di grub psht desa mlandangan</p>	

<b>11.</b>	Bagaimana struktur organisasi PSHT di Desa Mlandangan?	ketua saya, penasehat paksukadi bendahara alm bruno penanggung jawab latihan mas luki pelatih latihan1 grendi pelatih2 latihan dian.	<b>Struktur, koordinasi, dan hubungan masyarakat</b>
<b>12.</b>	Apakah PSHT di Desa Mlandangan melakukan koordinasi langsung sebelum melakukan pertandingan atau melakukan konvoi?	Setiap melakuan kegiatan pasti kita kordinasi mas apa lagi untuk kegiatan pertandingan resmi yang diadakan psht sendiri maupun yang diadakan pemerintah	
<b>13.</b>	Bagaimana hubungan PSHT di Desa Mlandangan dengan masyarakat sekitar?	kalau menurut saya baik-baik aja mas, malah kadang anggota psht dimintai tolong bantu-bantu waktu ada kegiatan kerja bakti oleh masyarakat desa	
<b>14.</b>	Bagaimana Hubungan PSHT di Desa Mlandangan dengan kelompok pencak silat lain?	baik mas, sebenarnya dari ketua rayon mlandangan ini mengajjak semua anggota bersinergi dengan anggota pencak silat lain, tapi anggota kita kan banyak dengan berbagai macam karakter orang ada gak mendengarkan himbauan ada juga yang masih dengan keegoisannya	<b>Sikap fanatisme dan dinamika psikologi yang dilakukan PSHT Mlandangan</b>

15.	Apa saja factor yang mempengaruhi para anggota sehingga bisa memiliki rasa fanatic yang berlebihan terhadap pencak silat?	pemahaman tentang filosofi-filosofi psht dan dasar-dasar ajarannya sebenarnya. Sebenarnya kalau semua anggota psht mengerti semua dasar psht dan makna ajaran psht dan mengamalkan dalam sehari-hari dalam tindakan dimasyarakan pasti agak akan kayak gitu mas.	
16.	Menurut anda apakah sikap fanatisme dalam setiap kegiatan yang dilakukan oleh para anggota selalu berkaitan dengan Tindakan anarkis?	ya tapi gak semua anggota mas, hanya salah satu oknum yang kurang memahami ajaran psht	
17.	Bagaimana cara mencegah sikap fanatisme yang berlebihan kepada anggota PSHT di Desa Mlandangan?	ya harus terus belajar mas, setelah disahkan jadi anggota psht jangan terus puas harus terus menggali apa itu makna ajaran sebenarnya di psht	<b>Upaya dan pencegahan fanatisme berlebihan pada organisasi</b>
18.	Upaya apa saja yang dilakukan dalam mengelola konflik internal dan external dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	ya harus mencari titik dimana konflik itu terjadi dulu mas, lalu kita cari titik tengahnya yang bisa kedua belah pihak saling untung.	

<p><b>19.</b></p>	<p>Apa pesan dan himbauan anda kepada anggota PSHT di Desa Mlandangan dalam setiap kegiatan yang dilakukan?</p>	<p>Menghargai panitian dan tuan rumah yang menyelenggarakan kegiatan itu, jaga ketertiban. Setiap apa yang kamu lakukan itu kamu membawa nama besar psht jadi jika kamu melakukan tindakan yang anarkis atau tawuran dijalan yang jelek bukan sekedar nama mu juga tapi nama besar psht dan seluruh anggota psht ikut jelek. Jadi jika kamu benar mencintai dan menyukai ajaran psht jaga tingkah laku mu jaga tindakan mu jadi lah orang yang benar- benar berbudi luhur tau benar tau salah dan jadikanlah kata-kata ini bukan sekedar kata tapi tingkah laku mu.</p>	
-------------------	---	---	--

**Lembar Verbatim**  
**Subjek 2 (Pengurus)**

Nama : Luki  
Alamat : Ds. Mlandangn Dsn. Sumbrayung  
Umur : 36  
Pekerjaan : Guru  
Pendidikan terakhir : S1

<b>No</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Jawaban</b>	<b>Intepretasi</b>
<b>1.</b>	Kapan awal mula berdirinya kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Kalau gak salah inget thn 2015 kalau enggak 2016 mas	Deskripsi tentang PSHT Mlandangan
<b>2.</b>	Apa visi misi dari kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Mencetak manusia berbudi luhur tau benar tau salah mas	
<b>3.</b>	Berapa jumlah anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Anggota aja mas sekitar 350 orang	
<b>4.</b>	Bagaimana cara menjadi anggota pada kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Niat latihan, dikasih izin sama orang tua mas	



<p><b>5.</b> Apa saja kegiatan yang dilakukan kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Untuk adik-adik siswa atau calon anggota ya latihan mas, kalau untuk anggota yang sudah disahkan jadi anggota ya kegiatan yang pasti tiap tahun mungkin cuci mori bersama</p>	<p><b>Kegiatan dan kontribusi PSHT Mlandangan di dalam Masyarakat</b></p>
<p><b>6.</b> Prestasi apa saja yang pernah diraih kelompok PSHT di Desa Mlandangan ?</p>	<p>Ini saya kurang tau mas, soalnya kurang mengikuti kegiatan kejuaraan</p>	
<p><b>7.</b> Bagaimana peran anggota PSHT di Desa Mlandangan dalam pengembangan PSHT?</p>	<p>Kalau yang saya lihat ya mas, antusiasme dengan datang melihat latihan dan kadang ikut andi dalam melatih juga</p>	
<p><b>8.</b> Sudah berapa lama menjadi Pengurus Organisasi PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Mungkin sejak thn 2017- 2019 mas</p>	
<p><b>9.</b> Bagaimana keterlibatan anda dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Saya hanya melatih adi-adik siswa mas</p>	

<p><b>10.</b> Bagaimana anda melakukan koordinasi terhadap anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Waaah susah mas, kalau saya melakukan kordinasi semua anggota, lebih enak mengatur siwa dari pada anggota-anggota yang sudah jadi warga psht.</p>	
<p><b>11.</b> Bagaimana struktur organisasi PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Setahuku loh mas, ada ketua rayon penasehar bendahara sama pemanggung jawab latihan dan pelatih-pelatih latihan</p>	<p><b>Struktur, koordinasi, dan hubungan masyarakat</b></p>
<p><b>12.</b> Apakah PSHT di Desa Mlandangan melakukan koordinasi langsung sebelum melakukan pertandingan atau melakukan konvoi?</p>	<p>Seharusnya seperti itu mas, tp kondisi lapangan kan gk bisa diprediksi. Anggota kita kan juga banya dan macam-macam karakternya. Kalau menurut saya lebih enak mengatur siswa mas nurut-nurut semua</p>	
<p><b>13.</b> Bagaimana hubungan PSHT di Desa Mlandangan dengan masyarakat sekitar?</p>	<p>Baik mas, tp prokontra itu pasti juga ada.</p>	
<p><b>14.</b> Bagaimana Hubungan PSHT di Desa Mlandangan dengan kelompok pencak silat lain?</p>	<p>baik juga mas, masalah perselisihan itu sebenarnya hanya dari satu orangnya nya saja yang dikaitkan dengan organisasi jadi masalah kecil yang dlbesar-besarkan</p>	<p><b>Sikap fanatisme dan dinamika psikologi yang dilakukan PSHT Mlandangan</b></p>

15.	Apa saja factor yang mempengaruhi para anggota sehingga bisa memiliki rasa fanatic yang berlebihan terhadap pencak silat?	mungkin kagum dengan ajaran pencak silat itu mas	
16.	Menurut anda apakah sikap fanatisme dalam setiap kegiatan yang dilakukan oleh para anggota selalu berkaitan dengan Tindakan anarkis?	Ya mungkin ini bisa iya bisa tidak mas, saya tidak bisa menyimpulkan semua anggota pencak silat seperti itu juga dan banyak penyebat orang seperti itu juga	
17.	Bagaimana cara mencegah sikap fanatisme yang berlebihan kepada anggota PSHT di Desa Mlandangan?	Sampean dulu pernah ingat gak mas apa yang dikatakan mas-mas pelatih?.... Ya inget. Apa? Setelah disahkan jangan sudah, terus tetep gali dan pelajari makna yang ada lambang PSHT. Itu mas yang saya ingat,, ya itu sampean tau, kalau semua anggota psht menjalankan itu pasti tidak ada yang melakukan seperti itu	<b>Upaya dan pencegahan fanatisme berlebihan pada organisasi</b>

<b>18.</b>	Upaya apa saja yang dilakukan dalam mengelola konflik internal dan external dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Sekarang jamannya seperti ini media sosial mas, masalah kecil bisa jadi besar. Kalau menurut saya cari akar permasalahannya, pertemukan orangnya yang berkonflik itu cari solusi yang sama-sama baiknya	
<b>19.</b>	Apa pesan dan himbauan anda kepada anggota PSHT di Desa Mlandangan dalam setiap kegiatan yang dilakukan?	yaa jaga ketertiban ikuti peraturan yang sudah ada, itu aja mas	

Lembar Verbatim  
Subjek 3 (Anggota)

Nama : Candra  
Alamat : Dsn sumbrayung  
Umur : 18  
Pekerjaan : Buruh Pabrik Plastik  
Pendidikan terakhir : SMA

No	Pertanyaan	Jawaban	Intepretasi
1.	Sejak kapan anda menjadi anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Sejak disahkan menjadi anggota psht thn 2019	Factor keterarikan mengikuti PSHT di Desa Mlandangan
2.	Apa yang membuat anda bergabung dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Karna tempat tinggal saya di desa mlandangan mas, dan dulu tempat latihan saya juga di desa malandangan	
3.	Berperan sebagai apa anda dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Anggota saja mas	

<p><b>4.</b> Darimana anda mengetahui kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Ya dulu dari teman-teman desa mas, ada latihan bukannya baru di desa mlandangan saya ditawari terus ikut</p>	
<p><b>5.</b> Sebagai anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan, bagaimana cara anda mendukung kegiatan PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Ya aaaa, kalau ada acara di usahakan ikut mas, di sempat-sempatkan</p>	<p><b>Fanatisme yang dilakukan oleh para anggota</b></p>
<p><b>6.</b> Seberapa besar anda menggemari PSHT?</p>	<p>Saya kagum dalam psht rasa persaudaraanyamas sangat kuat sesama anggota</p>	
<p><b>7.</b> Pengorbanan apa saja yang pernah anda lakukan untuk mendukung PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Penyorbahan apa ya mas?...ooo mungkin, kalau saya waktu dan tenaga aja mas</p>	
<p><b>8.</b> Kegiatan apa saja yang dilakukan dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Kalau saya mass, jarang mengikuti kegiatan setelah disahkan jadi anggota psht. Kalau kegiatan yang tiap thn pasti ada di desa itu cuci mori mas, kalau itu saya usahakan dan sempat-sempatkan ikut mas.</p>	

9.	Kegiatan apa saja yang pernah anda ikuti selama masuk kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Banyak mas, bisanya saya dulu baru di sahkan jadi anggota psht masih sering sambang-sambang latihan lihat adik-adik latihan, tapi sekarang udah jarang mas hehehe, tp yang setiap tahun pasti ikut cuci mori sama dampingi adik disahkan jadi anggota psht.	
10.	Bagaimana hubungan anda dengan sesama anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Baik mas, Cuma sekarang jarang ketemu dan jarang kumpul soalnya udah pada berkeluarga dan udah pada kerja merantau semua.	<b>Hubungan PSHT secara internal maupun eksternal</b>
11.	Bagaimana hubungan anda dengan kelompok pencak silat lain?	Kalau saya gak pernah ada masalah mas, apalagi didunia kerja perbedaan anggota pencak silat gak jadi masalah. Tapi dulu waktu belum kerja sih masih sering ikut konvoi terkadang sampai ricuh, tawuran, dan angkuh dijalan raya mas.	
12.	Apa aktivitas anda selain bergabung di kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Kerja mas saya	
13.	Apakah kegiatan kelompok PSHT di Desa Mlandangan mengganggu aktivitas	Enggak mas, justru saya senang karena kegiatan ini menurut saya sangat membuat saya lebih percaya diri dengan kemampuan yang saya miliki saat ini.	

	anda sehari-hari?		
<b>14.</b>	Daerah mana saja yang pernah anda kunjungi dalam kegiatan konvoi yang pernah dilakukan kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Heheheh, ya mas. Jujur ya mas, kalau ini saya banyak kalau sebutkan satu persatu saya bingung. Saya kasih tau salah satunya ya mas, di acara pengesahan warga baru kemaren yang di adakan di padepokan psht ranting pace saya ikut. tp ini inisiatif saya sendiri loh mas, bukan kordinasi dari psht rayon mlandangan.	
<b>15.</b>	Sebagai anggota, atribut dan barang apa saja yang anda miliki?	Sakral, sabuk, kaos logo psht	<b>Fanatisme terhadap organisasinya dalam bentuk materiil</b>
<b>16.</b>	Apakah ada anggaran tersendiri dalam mendukung dan membeli atribut PSHT?	Gak ada mas, kayak gitu mengalir aja. Kalau ada kaos bagus menurut saya ya saya beli kalau gk ada ya tidak	



<b>17.</b>	Apakah anda tetap akan mengikuti konvoi atau kegiatan PSHT lainnya  Ketika uang yang anda miliki mepet atau bahkan tidak mempunyai uang?	Kalau saya mas, ada uang gak ada uang yang penting kumpul sedulur, hehehe	
<b>18.</b>	Apa suka duka yang pernah anda rasakan dalam mendukung kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Suka nya sedulurnya banyak dari daerah manapun, dukanya itu yang salah yang kena imbas jeleknya semua anggota psht	
<b>19.</b>	Apakah anda pernah berbuat anarkis dalam kegiatan kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Heheheeh, pernah mas. Tp bukan di mlandangan tp pas waktu kegiatan acara psht diluar desa. Itupun saya lakukan bersama teman-teman lainnya seperti bikin onar di jalan raya hingga melempari batu orang yang lewat ketika PSHT lewat ketika PSHT melakukan konvoi	

<b>20.</b>	Menurut anda apakah sifat fanatisme dalam mendukung sebuah kelompok atau organisasi berkaitan dengan tindak anarkis? Bagaimana dengan kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Kalau menurut saya tergantung orangnya juga mas dan situasi yang ada disitu juga. Kalau saya jarang mengikuti kegiatan didesa mas, kebanyakan yang acara konvoi yang saya ikuti diluar desa semua.	<b>Dinamika psikologis fanatisme pada anggota organisasi PSHT</b>
<b>21.</b>	Bagaiman perasaan anda Ketika kelompok PSHT di Desa Mlandangan menang dalam sebuah pertandingan dengan kelompok pencak silat lain?	Ya pasti ada kebanggaan tersendiri mas, tp dalam kontek apa dulu ini....? kalau pertandingan resmi yang di slenggarakan pemerintah pasti	
<b>22.</b>	Bagaiman perasaan anda Ketika kelompok PSHT di Desa Mlandangan kalah dalam sebuah pertandingan dengan kelompok pencak silat lain?	Ya pasti sedih dan kecewa tapi gak boleh parah semangat harus lebih giat lagi latihannya supaya bisa menang di pertandingan selanjutnya.	

**Lembar Verbatim**  
**Subjek 4 (Pengurus)**

Nama : Dian  
Alamat : Ds. Mlandangan Dusun Sumbang  
Umur : 27  
Pekerjaan : Serabutan  
Pendidikan Terakhir : SMA

<b>No</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Jawaban</b>	<b>Intepretasi</b>
1.	Kapan awal mula berdirinya kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Sejak tahun 2019	Deskripsi tentang PSHT Mlandangan
2.	Apa visi misi dari kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Membentuk manusia berbudi luhur tau benar tau salah	
3.	Berapa jumlah anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Anggota aja mas sekitar 350 orang	
4.	Bagaimana cara menjadi anggota pada kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Cukup niat latihan dan izin keorang tua diperbolehkan atau tidak	

<p><b>5.</b> Apa saja kegiatan yang dilakukan kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Yang pasti, ya adanya kegiatan latihan mas untuk adik-adik yang mau jadi anggota psht.</p>	<p><b>Kegiatan dan kontribusi PSHT Mlandangan di dalam Masyarakat</b></p>
<p><b>6.</b> Prestasi apa saja yang pernah diraih kelompok PSHT di Desa Mlandangan ?</p>	<p>Kalau ini saya kurang tau mas</p>	
<p><b>7.</b> Bagaimana peran anggota PSHT di Desa Mlandangan dalam pengembangan PSHT?</p>	<p>Ya dengan membuka latihan dimlandangan untuk memperdekat tempat latihan bagi adik-adik siswa psht</p>	
<p><b>8.</b> Sudah berapa lama menjadi Pengurus Organisasi PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Saya baru mas jadi pelatih thn 2018 disahkan mengabdikan melatih lthn sampai 2019 setelah itu jarang mas</p>	
<p><b>9.</b> Bagaimana keterlibatan anda dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Dulu melatih adik-adik siswa mas, sekarang sudah tidak</p>	
<p><b>10.</b> Bagaimana anda melakukan koordinasi terhadap anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Kegiatan saya kebanyakan di tempat latihan mas, jarang kalau ngurusi semua anggota psht mlandangn</p>	

11.	Bagaimana struktur organisasi PSHT di Desa Mlandangan?	Ada ketua rayon mlandangan, bendahara, penasehat, sama penanggung jawab latihan , sama pelatih-pelatih latihan mas tergantung siapa yang diamati	<b>Struktur, koordinasi, dan hubungan masyarakat</b>
12.	Apakah PSHT di Desa Mlandangan melakukan koordinasi langsung sebelum melakukan pertandingan atau melakukan konvoi?	Kalau itu jelas mas kalau mau diadakanya pertandingan pasti ada kordinasi dulu dari pengurus-pengurus, tp kalau mengenai konvoi itu bukan kordinasi dari pengurus mas	
13.	Bagaimana hubungan PSHT di Desa Mlandangan dengan masyarakat sekitar?	Baik mas, juga gak ada masalah, malah kita saling membantu ketika masyarakat ada kegiatan butuh bantuan tenaga anggota psht juga ikut bantu	
14.	Bagaimana Hubungan PSHT di Desa Mlandangan dengan kelompok pencak silat lain?	Gak ada masalah mas sebenarnya, mungkin hanya salah satu oknum anggota yang anarkis jadi semua anggota kena imbasnya	<b>Sikap fanatisme dan dinamika psikologi yang dilakukan PSHT Mlandangan</b>

15.	Apa saja factor yang mempengaruhi para anggota sehingga bisa memiliki rasa fanatic yang berlebihan terhadap pencak silat?	Ya mungkin pemahaman mas, dan kurangnya pendalaman materi-mareri yang diajarka di psht	
16.	Menurut anda apakah sikap fanatisme dalam setiap kegiatan yang dilakukan oleh para anggota selalu berkaitan dengan Tindakan anarkis?	Ya gak semua anggota mas, mungkin salah satu oknum anggota yang melakukan . dan kembali lagi mas mungkin pemahaman dan dasar-dasar ajaran psht yang kurang dipahami	
17.	Bagaimana cara mencegah sikap fanatisme yang berlebihan kepada anggota PSHT di Desa Mandangnan?	Jangan merasa puasa, setelah disahkan jadi anggota jangan terus udah gak mendalami lagi. Sering datang kerumah sepejuh atau senior-senior psht untuk menambah kan bekal materi yang belum didapat waktu latihan	<b>Upaya dan pencegahan fanatisme berlebihan pada organisasi</b>
18.	Upaya apa saja yang dilakukan dalam mengelola konflik internal dan external dalam kelompok PSHT di Desa Mandangnan?	Mencari anggota yang berkonflik di dukukan bersama, kita ambil jalan yang tidak merugikan sebelah pihak saja	

<b>19.</b>	<p>Apa pesan dan himbauan anda kepada anggota PSHT di Desa Mlandangan dalam setiap kegiatan yang dilakukan?</p>	<p>Selalu menjaga kerukunan jangan bersikap seenaknya apa lagi kita hanya tau waktu ada acara itu, kasian yang sudah mengadakan acara udah mengelontorkandana besar membuat acara dirusah hanya salah satu oknum yang kurang bertanggung jawab</p>	
------------	---	--	--

## Lembar Verbatim

### Subjek 5 (Anggota)

Nama : Jauhar

Alamat : Dsn. Sumbrawung

Pekerjaan : Supir truk

Usia : 28

Pendidikan terakhir : SMA

No	Pertanyaan	Jawaban	Intepretasi
1.	Sejak kapan anda menjadi anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Sejak thn 2012, setelah saya di sahan jadi anggota psht	Factor keterarikan mengikuti PSHT di Desa Mlandangan
2.	Apa yang membuat anda bergabung dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Apa ya mas?... kalau menurut saya tempat tinggal yang membuat saya bergabung, karna dulu tempat latihan saya bukan di mlandangan. Karna adanya latihan psht di mlandangan kan termasuk baru	
3.	Berperan sebagai apa anda dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Anggota aja mas	
4.	Darimana anda mengetahui kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Dulu waktu mau dibukanya tempat latihan dimlandangan dikumpulkan semua anggota	



5.	Sebagai anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan, bagaimana cara anda mendukung kegiatan PSHT di Desa Mlandangan?	Kalau saya menempatkan waktu kalau ada kegiatan kalau ada iyuran untuk pengembangan psht ya ikut membuat sedikit semampu saya.	<b>Fanatisme yang dilakukan oleh para anggota</b>
6.	Seberapa besar anda menggemari PSHT?	Saya meggemari sekali, selain memang saya senang olah raga dan saya kagum lagi dengan filosofi dan makna lambang psht dan ajaran-ajarannya.	
7.	Pengorbanan apa saja yang pernah anda lakukan untuk mendukung PSHT di Desa Mlandangan?	Kalau saya waktu dan tenaga mas, ya sekali-kali kalau ada penggalangan dana untuk saudara psht ya ikut membantu	
8.	Kegiatan apa saja yang dilakukan dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Kegiatan itu gak bisa di tebak mas, yang rutin itu latihan adik-adik calon anggota psht dan cuci mori dan pengesahan anggota psht yang diagendakan 1 thn sekali	
9.	Kegiatan apa saja yang pernah anda ikuti selama masuk kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Ikut melatih adik-adik calon anggota psht, kerja bakti, sama cuci mori mas, dan biasanya juga mendampingi adik-adik waktu malam pengesahan	

<b>10.</b>	Bagaimana hubungan anda dengan sesama anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Udah agak renggang mas, apa lagi sama teman satu latihan saya pada thn 2012 karena masing-masing udah sibuk kerja dan ada yang sudah berkluaga jarang ketemu juga. Kalau didesa mungkin masih lah sesekali ketemu waku ada acara kumpul anggota psht	<b>Hubungan PSHT secara internal maupun eksternal</b>
<b>11.</b>	Bagaimana hubungan anda dengan kelompok pencak silat lain?	Kalau saya gak ada masalah mas, teman saya juga banyak yang dari pencak silat lain.	
<b>12.</b>	Apa aktivitas anda selain bergabung di kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Kerja mas saya	
<b>13.</b>	Apakah kegiatan kelompok PSHT di Desa Mlandangan mengganggu aktivitas anda sehari-hari?	Tidak mas, tp kalau ada jann kerja saya bentrok dengan acara psht di desa. Ya saya gk ikut acara psht dulu mas.	

<p><b>14.</b> Daerah mana saja yang pernah anda kunjungi dalam kegiatan konvoi yang pernah dilakukan kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Kalau saya pernah ikut konvoi 1 kali mas, waktu 2012 waktu pertama kali setelah saya di sahkan jadi anggota psht dan itu di Nganjuk Kota</p>	
<p><b>15.</b> Sebagai anggota, atribut dan barang apa saja yang anda miliki?</p>	<p>Kaos psht aja mas, itu aja dikasih heheh</p>	<p><b>Fanatisme terhadap organisasinya dalam bentuk materil</b></p>
<p><b>16.</b> Apakah ada anggaran tersendiri dalam mendukung dan membeli atribut PSHT?</p>	<p>Gak ada mas, kalau menurut saya baju kaos lambang psht gk punya ya gk masalah. Yang penting pengalaman ajaranya sama makna yang terkandung dalam lambang psht. Bukan yang menunjukkan saya itu anggota psht</p>	
<p><b>17.</b> Apakah anda tetap akan mengikuti konvoi atau kegiatan PSHT lainnya Ketika uang yang anda miliki mepet atau bahkan tidak mempunyai uang?</p>	<p>Jujur ya mas, saya sebenare ya gk suka anggota-anggota psht konvoi, soalnya yang dirugikan itu banyang ya salah satunya psht itu sendiri. Karena 1 orang yang anarkis diacara konvoi semua anggota psht ikut keseret. Tapi saya pernah ikut konvoi itu masalahnya temen-temen suka</p>	

		<p>bikin rusuh di sepanjang jalan raya hingga menimbulkan kericuhan sehingga pengendara lainnya pada minggir karena takut.</p>	
<b>18.</b>	<p>Apa suka duka yang pernah anda rasakan dalam mendukung kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Sukanya saudaranya banyak mas, dukanya ya itu kalau salah satu anggota berbuat resek atau anarkis dalam kegiatan apapun yang lain yang tak tau apa-apa ikut kena imbasnya</p>	
<b>19.</b>	<p>Apakah anda pernah berbuat anarkis dalam kegiatan kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Jujur ya mas, saya tidak pernah dan perbuatan seperti itu sebenarnya gak pernah ada yang kordinasi dari psht di mlandangan. Itu dari orangnya tersendiri yang emang udah anarkis yang berimbas semua anggota jadi kena jeleknya. Tapi teman-teman Ketika konvoi keliling jalan memang selalu rusuh hingga menimbulkan kericuhan yang fatal seperti merusak fasilitas umum di jalan raya, hingga melempari batu ke jendela toko pinggir jalan.</p>	

<p><b>20.</b> Menurut anda apakah sifat fanatisme dalam mendukung sebuah kelompok atau organisasi berkaitan dengan tindak anarkis?  Bagaimana dengan kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Kalau saya suka-suka aja tapi gak harus anarkis, beda pendapat itu mah wajar menurut saya. Kalau dimlandangan gak semuanya hanya beberapa saja oknum yang seperti itu.</p>	<p><b>Dinamika psikologis fanatisme pada anggota organisasi PSHT</b></p>
<p><b>21.</b> Bagaimana perasaan anda Ketika kelompok PSHT di Desa Mlandangan menang dalam sebuah pertandingan dengan kelompok pencak silat lain?</p>	<p>Ya pasti ada rasa bangga tersendiri saya selaku anggota mas, tp kalau ini dalam kontekpertandingan resmi yang di adakan pemerintah. Tapi kalau pertandingan jalanan apa yang dibanggakan?... gak ada sama sekali</p>	
<p><b>22.</b> Bagaimana perasaan anda Ketika kelompok PSHT di Desa Mlandangan kalah dalam sebuah pertandingan dengan kelompok pencak silat lain?</p>	<p>Gini ya mas.... jawaban ini masih sama yang saya jawab di atas, kalau pentandingan resmi saya dukung kalau tidak ya tidak. Menurut saya pertandingan jalanan gak ada untungnya dari kedua belah pihak</p>	

**Lembar Verbatim**  
**Subjek 6 (Anggota)**

Nama : Mardi  
 Alamat : Ds. Sumbangyung  
 Umur : 26  
 Pekerjaan : Serabutan  
 Pendidikan terakhir : SMA

<b>No</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Jawaban</b>	<b>Intepretasi</b>
<b>1.</b>	Sejak kapan anda menjadi anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Saya pengesahan thn 2012 mas	<b>Faktor ketertarikan mengikuti PSHT di Desa Mlandangan</b>
<b>2.</b>	Apa yang membuat anda bergabung dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Tempat latihan saya sebenarnya di luar desa mlandangan mas, tp karna tempat tinggal saya didesa mlandangan dan sekarang saya jadi anggota psht desa mlandangan	
<b>3.</b>	Berperan sebagai apa anda dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Anggota aja mas	
<b>4.</b>	Darimana anda mengetahui kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Adanya latihan di desa mlandangan ini termasuk baru mas kalau enggak salah 2019, dan saya mengetahui dari saudara-saudara psht lain	

<p><b>5.</b> Sebagai anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan, bagaimana cara anda mendukung kegiatan PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Mengikuti semua kegiatan psht desa mlandangan mas</p>	<p><b>Fanatisme yang dilakukan oleh para anggota</b></p>
<p><b>6.</b> Seberapa besar anda menggemari PSHT?</p>	<p>Saya kagumi ajaranya psht mas, mencetak mausia berbudi luhur tau benar tau salah</p>	
<p><b>7.</b> Pengorbanan apa saja yang pernah anda lakukan untuk mendukung PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Pengorbanan terbesar saya adalah waktu dan tenaga mas</p>	
<p><b>8.</b> Kegiatan apa saja yang dilakukan dalam kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Kegiatan yang rutin tiap minggu 2 kali juga ada latihan adik siswa psht dan kegiatan malam 1 suro cuci mori</p>	
<p><b>9.</b> Kegiatan apa saja yang pernah anda ikuti selama masuk kelompok PSHT di Desa Mlandangan?</p>	<p>Banyak mas, kegiatan sosial bersih desa kerja bakti di desa, acara rutin tiap malem suro cuci mori bersama</p>	

<b>10.</b>	Bagaimana hubungan anda dengan sesama anggota kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Sangat baik mas, biasanya bisa ketemu saudara-saudara psht waktu cuci mori	<b>Hubungan PSHT secara internal maupun eksternal</b>
<b>11.</b>	Bagaimana hubungan anda dengan kelompok pencak silat lain?	Sebenarnya baik-baik aja mas, kalau sana gak ada yang mulain perkara saya ya gak ada masalah tapi kalau ada yang buat masalah saya berani maju	
<b>12.</b>	Apa aktivitas anda selain bergabung di kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Kerja mas saya	
<b>13.</b>	Apakah kegiatan kelompok PSHT di Desa Mlandangan mengganggu aktivitas anda sehari-hari?	Tidak mas, karena kegiatan psht kebanyakan malam sementara kerja saya pagi jadi saya bisa membagi waktu	
<b>14.</b>	Daerah mana saja yang pernah anda kunjungi dalam kegiatan konvoi yang pernah dilakukan kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Banyak mas, kalau saya menyebutkan satu-satu enggak bisa tapi hampir seluruh area Jatim pernah saya kunjungi	



<b>15.</b>	Sebagai anggota, atribut dan barang apa saja yang anda miliki?	baju psht, sakral sabruk	<b>Fanatisme terhadap organisasinya dalam bentuk materiil</b>
<b>16.</b>	Apakah ada anggaran tersendiri dalam mendukung dan membeli atribut PSHT?	tidak ada mas, tapi saya selalu mengusahakan untuk membeli kaos psht terbaru	
<b>17.</b>	Apakah anda tetap akan mengikuti konvoi atau kegiatan PSHT lainnya Ketika uang yang anda miliki mepet atau bahkan tidak mempunyai uang?	tergantung mas, tapi biasanya saya bersama teman-teman itu bondo nekat aja sih hehehe	
<b>18.</b>	Apa suka duka yang pernah anda rasakan dalam mendukung kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	sukanya kumpul dari saudara berbagai makan daerah mas, duka kalau waktu ada kegiatan psht dan ada organisai yang lain usil dan mengakibatkan perkelahian antar anggota pencak silat.	

<b>19.</b>	Apakah anda pernah berbuat anarkis dalam kegiatan kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Pernah mas, tapi itu dulu waktu saya belum sibuk kerja. Saya ikut konvoi bareng teman-teman lain, membuat macet jalanan, meneriaki dan angkuh pada pengendara umum dijalan kadang tak segan juga untuk menyerang warga yang mencoba memubarkan acara	
<b>20.</b>	Menurut anda apakah sifat fanatisme dalam mendukung sebuah kelompok atau organisasi berkaitan dengan tindak anarkis?  Bagaimana dengan kelompok PSHT di Desa Mlandangan?	Tidak juga mas, kalau pengalaman saya biasanya ada oknum yang memprofokasinya dan akhirnya berbuat anarkis, kalau semua anggota tidak mas kebanyakan oknum yang profokator lalu teman-teman lain ikut terpengaruh.	<b>Dinamika psikologis fanatisme pada anggota organisasi PSHT</b>

<b>21.</b>	<p>Bagaimana perasaan anda ketika kelompok PSHT di Desa Mlandangan menang dalam sebuah pertandingan dengan kelompok pencak silat lain?</p>	<p>Dalam konteks apa dulu ini mas, kalau dalam sebuah pertandingan pencak silat resmi diselenggarakan pasti bangga mas.</p>	
<b>22.</b>	<p>Bagaimana perasaan anda ketika kelompok PSHT di Desa Mlandangan kalah dalam sebuah pertandingan dengan kelompok pencak silat lain?</p>	<p>Kalau dalam pertandingan resmi pasti sedih mas tapi kita harus tetap improve agar lebih baik lagi</p>	



**PEMERINTAH KABUPATEN NGANJUK  
KECAMATAN PACE  
KEPALA DESA MLANDANGAN  
Jl. Apokat nomor : 2 Telp. : (0358) 324836**

Mlandangan, 30 September 2022

Nomor : 050/707/411.513.102/2022 Kepada Yth,  
Lampiran : - Kepala Institut Agama Islam Negeri  
Hal : Pemberitahuan (IAIN) Kediri  
Fakultas Ushuluddin dan Dakwah

Di  
Tempat

Menindaklanjuti surat saudara tanggal 05 September 2022  
Nomor : B-634/In.36/D1.1/PP.00.01.03/9/2022 Perihal izin penelian,  
mahasiswa di bawah ini :

Nama : Alvien Athhar Muttagin  
Nomor Indul : 933413716  
Semester : Gasal  
Fakultas : Ushuluddin dan Dakwah  
Program Studi : Psikologi Islam

Tahun Akademik : 2022 / 2023

Judul Skripsi : Dinamika Psikologi Fanatisme Pada Anggota  
Pencak Silat PSHT di Desa Mlandangan  
Kabupaten Nganjuk.

Demikian ini diberitahukan padaSkripsinya bahwa kami  
tidak keberatan dengan permohonan yang dimaksud.

Demikian surat balasan dari kami..



Kepala Desa Mlandangan



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KEDIRI**  
Jalan Sunan Ampel No.7 Ngromgo Kota Kediri Jawa Timur 64127  
Telepon (0354) 689282; Website: [www.iainkediri.ac.id](http://www.iainkediri.ac.id)

Nomor : B-64/In.36/D1.1/PP.00.01.03/9/2022

Kediri, 5 September 2022

Lamp. : 1 (satu) berkas

Hal : **MOHON IZIN RISET/ PENELITIAN**

Kepada Yth.

Kepala Desa Mlandangan

Di

Tempat

**Assalamu'alaikum Wr. Wb.**

Dengan hormat kami bertahukan bahwa mahasiswa tersebut di bawah ini :

N a m a : Alvien Ahhar Mutraqin  
Nomor Induk : 933413716  
Semester : Gasal  
Fakultas : Ushuluddin dan Dakwah  
Program Studi : Psikologi Islam  
Tahun Akademik : 2022/2023

Dalam rangka menyelesaikan studi dan menyusun skripsinya perlu melakukan penelitian lapangan. Untuk itu kami mohon agar mahasiswa yang bersangkutan diberi izin dan kesempatan untuk melakukan penelitian di wilayah/lembaga yang menjadi wewenang Bapak/Ibu, dalam bidang-bidang yang terkait dengan judul Skripsinya, yaitu :

**DINAMIKA PSIKOLOGI FANATISME PADA ANGGOTA PERGURUAN  
PENCAK SILAT PSHT DI DESA MLANDANGAN KABUPATEN NGANJUK**

Mahasiswa yang melaksanakan riset/penelitian, berkewajiban mentaati semua peraturan yang berlaku di lembaga/institusi tempat penelitiannya.

Demikian, atas perhatian dan kerjasamanya kami sampaikan terima kasih.

**Wassalamu'alaikum Wr. Wb.**



**TEMBUSAN** disampaikan kepada :

1. Yang Bersangkutan
2. Pertinggal



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI**  
**(IAIN) KEDIRI**  
**FAKULTAS USHULUDDIN DAN DAKWAH**

Alamat: Jl. Situau Anepi No.7 Ngrombo Kediri (Kode Pos) 64127 . . Telp. (0354) 689202 - Fax. (0354) 685564

**DAFTAR KONSULTASI PENYELESAIAN SKRIPSI**

Nama Mahasiswa : Alvien Athir Mutaqin  
 Nomor Induk Mahasiswa : 933413716  
 Fakultas / Jurusan : Ushuluddin dan Dakwah / Psikologi Islam  
 Semester / Tahun Akademik : 13 / 2022-2023  
 Judul Skripsi : Dinamika Psikologi Fanatisme Pada Anggota perguruan Pencak Silat PSHT Di Desa Mandanggan Kabupaten Nganjuk

NO.	TANGGAL KONSULTASI	CATATAN DOSEN PEMBIMBING	TANDA TANGAN
1.	11 Januari 2022	Konsultasi Proposal	<i>Raf</i>
2.	25 Januari 2022	Acc Proposal dan Bimbingan Bab 1	<i>Raf</i>
3.	15 Februari 2022	Acc Bab 1 dan Bimbingan Bab 2	<i>Raf</i>
4.	11 Maret 2022	Acc bab 2 Bimbingan Bab 2	<i>Raf</i>
5.	21 April 2022	Acc bab 2 Bimbingan Bab 3	<i>Raf</i>
6.	26 April 2022	Acc bab 3	<i>Raf</i>
7.	27 Juni 2022	Bimbingan bab 4	<i>Raf</i>
8.	15 September 2022	Acc Bab 4 Bimbingan bab 5	<i>Raf</i>
9.	22 September 2022	Acc Bab 5 Bimbingan Bab 6	<i>Raf</i>
10.	26 September 2022	Acc Bab 6 dan Bimbingan Perihal Lampiran	<i>Raf</i>
11.	09 November 2022	Acc Bab 1 Sampai Dengan 6 dan Siap Sidang Munagosah	<i>Raf</i>

Catatan: Penyusunan skripsi harus mengujuk pada buku Pedoman Penulisan Karya Ilmiah IAIN Kediri

Kediri, 10 November 2022  
**DOSEN PEMBIMBING**

*Raf*  
**Dr. Mohammad Arif, MA.**  
 NIP. 196807052006041001



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI**  
**(IAIN) KEDIRI**  
**FAKULTAS USHULUDDIN DAN DA'WAH**

Alamat : Jl. Sunan Ampel No. 7 Ngronggo Kediri (Kode Pos) 64127 ☎Telp. (0354) 689282 - Fax (0354) 686564

**DAFTAR KONSULTASI PENYELESAIAN SKRIPSI**

Nama Mahasiswa  
Nomor Induk Mahasiswa  
Fakultas / Jurusan  
Semester / Tahun Akademik  
Judul Skripsi

: ALYEN. Akhbar. Muhtaqin.....  
: 2334173.716.....  
: Ushuluddin dan Dakwah / Psikologi Islam.....  
: 12/2022-2023.....  
: Pendidikan Katakologi / Fiqah Suni Pader  
Anggaran Penelitian Pengkajian PSHI  
Di Desa Melandangin Kabupaten Nganjuk

NO.	TANGGAL KONSULTASI	CATATAN DOSEN PEMBIMBING	TANDA TANGAN
1.	11 Januari 2022	Konsultasi Proposal	<i>[Signature]</i>
2.	25 Januari 2022	Acc Proposal	<i>[Signature]</i>
3.	11 Maret 2022	Acc Bab I dan 2 serta 3	<i>[Signature]</i>
4.	21 April 2022	Acc pembahasan Bulet wawancara	<i>[Signature]</i>
5.	17 Juni 2022	Bimbingan bab 4	<i>[Signature]</i>
6.	12 September 2022	Acc Bab 5 dan 6	<i>[Signature]</i>
7.	26 September 2022	Acc Bab 6 dan Bimbingan Perihal lampiran	<i>[Signature]</i>
8.	09 November 2022	Acc Bab 1 sampai dengan dan siap sidang Munawaroh	<i>[Signature]</i>

Catatan: Penyusunan skripsi harus merujuk pada buku Pedoman Penulisan Karya Ilmiah IAIN Kediri  
Kediri, 31 Oktober 2022

**DOSEN PEMBIMBING**

*[Signature]*  
Suwanto, MA

NIP.

**DOKUMENTASI**



**Foto wajah subjek senagaja ditutupi demi menjaga privasi para subjek**



### **DAFTAR RIWAYAT HIDUP**



Alvien Athhar Muttaqin, lahir di Nganjuk pada hari minggu kamis tanggal 07 April 1996 anak pertama dari Ayah Sasumarno dan Ibu karisatu sofiah. Yang bertempat tinggal di Pace, Jl Pisang No 2 RT/RW 002/012 Mlandangan, Nganjuk, Jawa Timur. Riwayat pendidikan dari SD Mlandangan 2 pada tahun 2004-2009, kemudian melanjutkan SMP N 1 Pace pada tahun 2009-2012 lanjut lagi MA PSM loceret 2012- 2015 setelah lulus MA kerja 1 tahun di tempat servis AC mobil baru. Setelah itu pada 2016 penulis mencoba melanjutkan diperguruan tinggi, Dan diterima di Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kediri yang sekarang sudah menjadi Institusi Agama Islam Negeri (IAIN) Kediri. Penulis masuk jurusan psikologi Islam , Fakultas Ushuluddin dan Dakwah IAIN Kediri.



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KEDIRI**  
**PERPUSTAKAAN**

Jl. Sunan Ampel No. 07 Ngronggo Kota Kediri  
E-Mail: perpustakaan@iainkediri.ac.id

---

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI**  
**KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : ALVIEN ATTHAR M  
NIM : 933413716  
Fakultas/Jurusan : Ushuluddin Dan Dakwah / Psikologi Islam  
E-mail address :  
Jenis Karya Ilmiah :  Skripsi     Tesis     Disertasi  
                                   Lain-lain (.....)

Judul Karya Ilmiah :

Perilaku Fanatisme Pada Anggota Perguruan Pencak Silat Psht Di Desa Mlandangan  
Kabupaten Nganjuk

Dengan ini menyetujui untuk memberikan kepada Perpustakaan IAIN Kediri, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah tersebut diatas beserta perangkat yang diperlukan (bila ada). Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Perpustakaan IAIN Kediri berhak menyimpan, mengalih-media/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di Internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis dan pengembangan ilmu pengetahuan tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan IAIN Kediri, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Kediri, 07 Juni 2023

Penulis

( ALVIEN ATTHAR M )  
*nama terang dan tanda tangan*